



Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Zentrale: 0431 / 988 – 1500
Durchwahl: 0431 / 988 - 1503
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh.gruene-fraktion.de

Nr. 221.15 / 26.05.2015

Grüne begrüßen Meinungswechsel der CDU Landtagsfraktion zur Öffnung der Ehe

Zu den Ankündigungen des CDU-Fraktionsvorsitzenden Daniel Günther, eine Öffnung der Ehe auch für homosexuelle Partnerschaften zu befürworten, erklärt der stv. Fraktionsvorsitzende der Landtagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen, **Rasmus Andresen**:

Wir Grüne begrüßen, den vom CDU Fraktionschef Daniel Günther eingeleiteten Meinungswechsel zur Öffnung der Ehe. Er bietet eine echte Chance, die Nord-CDU in Bewegung zu bekommen. Bisher hat sich die Unionsfraktion bei Landtagsabstimmungen maximal zu Enthaltungen durchringen können. Wir werden der CDU Fraktion in der nächsten Landtagstagung die Gelegenheit geben, ihr Abstimmungsverhalten für die Öffnung der Ehe zu korrigieren. Die Küstenkoalition wird dementsprechend eine Landtagsinitiative einbringen. Wir erwarten, dass sich die Nord-Union insgesamt modernisiert und auch Landeschef Liebing sich den Ankündigungen von Daniel Günther anschließt. Die elf CDU Bundestagsabgeordneten aus Schleswig-Holstein werden im Bundestag bald die Gelegenheit haben, für einen Grünen Gesetzentwurf zur Öffnung der Ehe zu stimmen. Ankündigungen müssen Taten folgen.
